

La ville d'Écully



QUALITÉ DE VIE

Inauguration du Pavillon de la Condamine

A l'occasion des Journées du Patrimoine a eu lieu l'inauguration du Pavillon de la Condamine. Entièrement rénové, il abritera désormais le siège et les archives de la Société d'Histoire.

Publié le 18 septembre 2018

C'est un lieu symbolique qui a été choisi pour accueillir la Société d'Histoire d'Écully et ses archives. Vestige du domaine Baréty, écuyer du roi, qui comptait 50 ha au XVIIIe siècle, le jardin de la Condamine est aujourd'hui un écrin de verdure et un lieu de détente au coeur de la Ville. La municipalité a donc décidé de réhabiliter l'intérieur du Pavillon de garde, bâti en 1913 en même temps que le château était agrandi par la famille Baboin.



"Nous avons réhabilité l'extérieur ainsi que le portail monumental en 2011 lorsque l'on a réaménagé le Jardin à expliqué le maire "il était logique de poursuivre en réhabilitant l'intérieur mettant ainsi en valeur un vestige

« Explique le maire, il était logique de poursuivre en réhabilitant l'intérieur, mettant ainsi en valeur un vestige de notre patrimoine communal" a précisé le maire, Yves-Marie Uhrich.

"Il est de notre responsabilité de veiller sur notre patrimoine, afin de maintenir le lien entre l'histoire de notre commune, son présent et son avenir" a ajouté Sébastien Michel 1er adjoint qui a suivi ce projet."Il était donc logique que ce pavillon devienne le siège de la Société d'Histoire qui fête ses 50 ans et joue un rôle majeur dans la préservation et la valorisation du patrimoine et de l'histoire de notre commune."

Nicole Lemoine, présidente de la Société d'Histoire a reçu les clés du lieu avec un grand plaisir, s'engageant à en faire "un lieu vivant, ouvert à tous les Écullois".



Visite des locaux avec les membres de la Société d'Histoire et les élus. "Des murs gris perle dans le style Louis XVI". s'est réjouie Nicole Lemoine.

